

Assemblée Générale de l'Association Les Marcheurs Seinomarins
Jeudi 07 Novembre 2019
relative à l'exercice du 01 Juillet 2018 au 30 Juin 2019.

Rapport d'activité

Ce rapport statutaire vise d'abord à vérifier que notre objet statutaire a bien été respecté au cours de l'exercice passé. Il vise également à mesurer les rapports de l'Association avec son environnement c'est à dire, par exemple, les partenaires institutionnels (Mairie, autres associations...). Ensuite, il sera question de rappeler les moments les plus importants vécus en cours d'année, en termes de quantité mais aussi de qualité (état de la convivialité dans l'association, évolution du nombre d'adhérents...). Enfin, seront évoqués les projets envisagés pour l'exercice suivant.

- Concernant le respect de l'objet statutaire :

Notre Association a pour objet la pratique et le développement de la randonnée pédestre, tant pour sa pratique sportive que pour la découverte et la sauvegarde de l'environnement, le tourisme et les loisirs.

Bien évidemment, nous sommes restés en conformité avec ce que nous avons statutairement prévu, en organisant :

31 randonnées en demi-journée le Jeudi hors vacances scolaires

3 randonnées de reconnaissance pendant les vacances scolaires

4 randonnées à la journée avec pique nique ou repas au restaurant
(dont 1 avec participation financière de l'association)

1 séjour du 13 au 17 Mai 2019 à Riec sur Bélon (18 participants)

- Rapports avec les partenaires institutionnels ou autres :

Compte tenu du fait que nous ne sollicitons aucune subvention, auprès de qui que ce soit, ces rapports sont inexistantes.

- Les moments importants ou remarquables :

Les pique-niques à Gerberoy en Septembre 2018 et à Dives sur Mer en Mai 2019, le repas suivi d'une randonnée à Montigny en Janvier 2019, puis en Mars 2019 au Mesnil sous Jumièges, le séjour à Riec sur Bélon et le repas de fin d'année à Vattetot sur Mer.

Pour ce qui concerne le nombre d'adhérents, il reste stable à 39.
La participation moyenne aux randonnées a été de 19 marcheurs.

Un accident corporel (chute) a été déclaré à notre assureur LA MAIF.
La forte participation des adhérents aux randonnées hebdomadaires, aux journées « pique nique » ou encore aux moments festifs est un indicateur positif de la convivialité que nous souhaitons.

- Les projets pour l'exercice suivant (2019/2020) :

Une journée pique-nique à Vattetot la Rue, le 3 Octobre 2019 (Déjà du passé !!)

Une randonnée avec dégustation de Beaujolais (la semaine prochaine)

Un repas avec galette des rois le 9 Janvier 2020 (avec participation financière de l'Association)

Un repas « tête de veau » au Mesnil sous Jumièges (???) le 19 Mars 2020

Un séjour à Riec sur Belon du 11 au 15 Mai 2020

Une journée pique nique le 30 Avril 2020

Un repas de fin d'année le 25 Juin 2020

Ce rapport d'activité ne serait pas complet sans que ne soient citées et surtout vivement remerciées les « chevilles ouvrières » de ce groupe, à savoir :

Joël, notre très compétent et très dévoué trésorier

Lise, notre secrétaire, qui cherche, trouve, prépare et programme toutes les randonnées, aidée par Jean Paul LEBOYER notre Vice Président, Annick TOUTAIN et Philippe Des CROIX membres du CA, pour leur constante disponibilité.